Neue Schulsanitäter an der THS

17 Schülerinnen und Schüler der Klassen 6-10 haben eine ganze Woche lang mit Hilfe von Theresa und Pauline vom ASB Bielefeld Theorie und Praxis gebüffelt, um nach 5 Tagen mit vielen praktischen Übungseinheiten die offizielle Prüfung zum qualifizierten Schulsanitäter mit Erfolg zu bestehen. Fragen wie "Was ist ein Herzkranzgefäß?" und "Wie verbinde ich eine Platzwunde?" konnten mit Bravour beantwortet werden. Die "alten" erfahrenen Sanis freuen sich sehr über die kompetente Verstärkung.



Ein Leben retten - Schülerinnen und Schüler lernen Laienreanimation

Dank der finanziellen Unterstützung des Fördervereins der THS konnten drei hochwertige und robuste Trainingsgeräte für das Training der Herz-Lungen-Wiederbelebungsmaßnahmen angeschafft werden.

Die angehenden Ersthelferinnen und Ersthelfer aus der Schulsanitätsdienst übten im Takt einiger bekannter Songs zum Thema ("Staying Alive, Atemlos…") fleißig die Laienreanimation, denn in der westlichen Welt gilt ein plötzlicher Herzstillstand als eine der häufigsten Todesursachen.

